



木村 優愛ちゃん<sup>2</sup>  
H21.12.29生(金田 昭和町)



空閑 心奈ちゃん<sup>2</sup>  
H21.12.7生(金田 人見)



浦野 大輝くん<sup>1</sup>  
H22.12.28生(金田 宝見)



松尾 昂志くん<sup>1</sup>  
H22.12.27生(伊方 後谷)



藤井 美壮ちゃん<sup>1</sup>  
H22.12.21生(伊方 新門上)



天野 空ちゃん<sup>1</sup>  
H22.12.1生(伊方 湧淵団地)

### CMGの香月くんが悲願の3冠達成

→格闘技歴約3年での10のベルトを奪取しました



CMGキックボクシングジム所属の香月健太くん(方城中2)が10月10日、福岡市で行われた「KING OF STRIKERS (KOS)」の45kg級タイトル戦に出場し、第4代王者に輝きました。4月の日本タイトル戦で初代王者に輝き、7月のKOS40kg級も制覇している香月くん。「将来の夢はプロの格闘家です」という有望株に今後の動向が注目されています。

### 高齢者大学が児童に昔遊びを手ほどき

→あやとりなどの昔遊びを学ぶ児童



福智町高齢者大学の受講生が10月25日に伊方小、11月11日に金田小を訪れ、昔遊びを児童に伝授しました。昔遊びの達人からあやとりやコマなどを教わった児童は「家でも遊びたい」と顔をほころばせ、受講生はごちないながらも夢中で遊ぶ児童たちに、目を細めていました。

### 子どもの豊かな心を育む絵本の世界

→食い入るまじりに本を見ていました



子どもの心を豊かに育てることを目的に、直方市立図書館長の野口和夫さんが11月11日に子育て支援センターで絵本の読み聞かせを行いました。野口さんの「子どもが興味を示すページは飽きるまで読んでほしい」などの言葉に、保護者はメモをとり、熱心に耳を傾けていました。

### 笑顔募集中!

- お子さんの笑顔をお誕生日の記念に紙面に飾ってみませんか。締切日はお誕生日の前月10日。(土・日・祝日は翌開庁日) 今月は1月に誕生日を迎える満1歳~3歳までのお子さんの写真を募集します。12月12日(日)までに役場窓口で申し込みください。(締切厳守)
- ▶ 役場総務課 広報担当 ☎22-0555



岩下 莉玖くん<sup>3</sup>  
H20.12.16生(伊方 東ヶ丘)

### 動物の鼓動から命の共通点を実感

→感応器を使いつむぎの鼓動を確認



田川開業獣医師会と田川保健所主催の「いのちの授業」が10月18日に上野小で行われました。この授業は動物との触れ合いから命の大切さや人を思いやる気持ちを学ぶことが目的。参加した4年生21人は動物の生態と正しい接し方を学び、命の尊さを実感したようでした。

### そろいの法被で手製おみこしを披露

→感勢のいい掛け声で練り歩く園児



中央保育所の「秋祭り」が10月22日に方城体育館で行われ、保護者が園児と一緒に秋の夜長を満喫しました。この日のメインは、園児が約3か月かけて作った手製おみこし担ぎ。「オーラーヤッサー」と威勢のいい掛け声が会場にこだまし、観客から盛大な声援を受けていました。

### つながり育んだ弁城小学校開放日

→子どもにも安心価格のPTAバザー



地域に開かれた学校をめざす弁城小が、10月1日に「学校開放日」として学習参観やステージイベントなどを行いました。校内では、自衛隊員による東日本大震災の講話やチャリティーバザーなども実施。今後必要な復興支援について、地域ぐるみで考えた一日となりました。

### 第一保育所で心通わせたおもてなし

→同じ時間を過ごして思い出を共有



園での孫の様子を知ってもらおうと「おじいちゃん、おばあちゃんようこそその会」が10月27日に第一保育所で行われました。歌や踊りで出迎えられた祖父母71人は、愛らしい孫の姿を見て終始ご満悦。遊戯や会食と一緒に楽しみ、孫との貴重な思い出を胸に刻んでいました。

### 圧倒的な試合展開で優勝をさらう

→今回の回目の優勝となった福智町



田川郡民体育大会の軟式野球大会が10月9日に赤村で開かれました。初戦で優勝候補の川崎町を2対0で破って絶好のスタートを切った福智町は、2回戦で赤村に8対1で勝利し、圧巻の試合展開を披露。添田町との頂上戦でもその流れは衰えず、6対3で見事優勝を遂げました。

### 絵本の魅力を伝えた癒しのひととき

→命を救った村の話津波を音読



絵本を読む会「ぶらんこ」主催の「第13回絵本のつどい」が、10月16日にコスモス保健センターで行われました。大人を対象に、7冊の絵本や詩の朗読、ピアノ演奏を披露。参加者たちは、日ごろから読み聞かせを行っているプロの語り口調に癒され、絵本の奥深さを感じたようでした。

### 百寿の記念で宗さんが健在を示す

→特製ケーキでお祝いされる宗さん



明治44年10月21日生まれの宗茂さんの100歳を祝う誕生会が入居しているグループホーム徳星園(神崎)で行われました。施設の仲間や職員から花束や特製ケーキで祝福された宗さんは、長寿の秘けつを「何事にも気を腐らせないこと」と上機嫌で話し、健在を示しました。

### 福智町囲碁同好会が盤上で熱戦

→堂々の成績を残して胸を張る会員



筑豊5市町の囲碁愛好家が集う「朝日新聞社杯争奪5市町親善囲碁大会」が9月25日に飯塚市で行われ、福智町囲碁同好会12人が団体の部で優勝を飾りました。週4回練習に励むメンバーは「練習の成果が実つてうれしい、今後もさらに優勝を重ねたい」と町長に報告しました。